



Les contre-vérités du maire et de l'équipe majoritaire

Les contre-vérités du maire et de l'équipe majoritaire :

- le maire affirme que le groupe *Bien vivre à Villabé* n'aime pas « *notre police municipale* » qu'il critique, et qu'il dénigre « *nos agents municipaux* » : FAUX, jamais il n'y a eu de mise en cause des agents, mais une mise en cause de la politique menée par la municipalité au niveau de la sécurité (absence des policiers dans la rue pour faire respecter le code de la route ...),
- le maire écrit « *une opposition déterminée à empêcher la constructions de nouveaux logements* » : FAUX notre groupe ne s'oppose pas « bêtement » à toutes les constructions, nous avons toujours dit que bétonner à tout va Villabé lui ferait perdre sa qualité de vie en termes d'environnement. Pour réussir un aménagement du territoire, encore aurait-il fallu se questionner sur les nouveaux besoins en matière de stationnement, de circulation, de destruction d'espaces verts et boisés ce qui n'a pas été fait à Villabé. Par contre, nous maintenons notre refus de toute construction dans le Cirque de l'Essonne dans son périmètre géographique décidé par Dame Nature,
- le maire écrit que nous distillons en permanence de fausses informations : FAUX, tout est toujours vérifié, preuve en est, il n'a jamais porté plainte . Ce n'est pas parce que nous sommes en désaccord que cela lui donne le droit d'écrire que nous n'avons aucun sens de l'honneur, de la probité et du bénévolat.

Avec ce type d'arguments, il n'est pas étonnant que les citoyens se détournent de la politique !

Quant au débat indispensable au bon fonctionnement de la démocratie, celui-ci est, de fait, inexistant à Villabé. Car, pour débattre, il faut avoir une bonne connaissance des dossiers présentés en conseil municipal, être respectueux avec l'ensemble des conseillers municipaux, accepter que les avis puissent être différents.

Mais, nous n'avons pas les mêmes valeurs ni la même conception de la démocratie participative.